

Rectora de la UAA visita instalaciones de Radio Universidad en el marco de su 45 aniversario



FOTONOTA 002

En el marco del 45 aniversario de Radio Universidad, la rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, recordó la responsabilidad e influencia que tienen los diversos medios de comunicación ante la sociedad. Asimismo, resaltó el compromiso social que ha mantenido la radio universitaria a lo largo de su historia y recordó el papel fundamental que desempeñaron en su creación y consolidación personajes ilustres, como el Lic. Humberto Martínez de León, el Dr. Alfonso Pérez Romo, el Mtro. Rafael “El Güero” Juárez, el Lic. Arturo Llamas y el Sr. José Dávila.

La Dra. Pinzón destacó también la importancia de generar contenidos acordes a la realidad y las necesidades de la sociedad, y exhortó a los colaboradores de la estación a continuar trabajando con responsabilidad y entusiasmo para confirmar cada día su compromiso de ser un medio plural, educativo, cultural e informativo. Finalmente, invitó a los radioescuchas a seguir la variada

programación de Radio Universidad, donde los diversos sectores sociales podrán encontrar una opción alternativa, con temas de interés, actualidad y profundidad.

---000--- Ciudad Universitaria 12 de enero de 2023